



Hellen Gissele Camposeco Pinto.

Dr. Sergio Jiménez Ruiz.

Controles de lectura:

- **Sistemas de atención a la salud.**
- **Teoría de sistemas.**
- **Sistema médico convencional.**
- **Medicina tradicional.**

Interculturalidad y salud 1

1 “A”

03-05-22

Sistemas De Atención A La Salud.

Antecedentes, Foucault dice que con el capitalismo no se paso de una medicina colectiva a una medicina privada, sino lo opuesto. Reconoce 3 fases de la formación de la medicina social: La medicina del estado, la medicina urbana y la medicina de la fuerza gremial. La medicina social, al parecer no apoyada por la composición del Estado. Urbana, vigilancia, de hospitalización. Situación actual, elementos involucrados el derecho a la atención de salud. Se han descrito 3 principios fundamental que han regido históricamente la asignación de recursos para la atención de salud El primer principio aplicado ante el sector privado. Las instituciones de la seguridad social funcionan de acuerdo con el segundo principio, se estima la necesidad de prestar atención médica a grupos definidos de la población. Tercer principio, plantea la necesidad de ayudar a los grupos mas vulnerables de la sociedad y proteger el bien común.

Teoría De Sistemas.

Todos los sistemas de atención Salud, independientemente de si son convencionales, tradicionales, o alternativos - complementarios. La salud, la patología, el dolor y el deceso del organismo humano, establece sus maneras de prevenir o sanar la patología, remover el dolor, restituir la salud y alargar la vida; la medicina alopática, se muestra como un sistema complejo que encierra un grupo extenso de prácticas de tipo preventivo, terapéutico y rehabilitatorio; la Cosmovisión se desarrolló de forma notable, por esta razón se entregó un corriente mundial de más grande atención al paradigma de salud; definimos la medicina clásica como conocimientos profundos sobre la salud y la patología, la cosmovisión de procedencia indígena durante la historia ha funcionado con la "madre" incorporando y ordenando recursos de otras civilizaciones a su propio sistema, hay dos propiedades las cuales son: equilibrio y desequilibrio más que nada con respecto al equilibrio de frío-cálida, foto de Ignacio Alcántara y Reynaldo, la implementación del frío y humedad por medio del uso de barro, y del calor y humedad, por medio del temascal y el calor de brasas de carbón, la medicina tradicional también

Sistema Médico Convencional

Las MAC son un cúmulo de prácticas heterogéneas; abarcan a parte de posibilidades bien basadas sobre pruebas científicas hasta otras que huyen a cualquier especificación científica plausible, alrededor de 83 millones de individuos en los Estados Unidos (42% poblacional adulta) han manifestado haber hecho uso de por lo menos una terapia, opción (1997), con una cantidad de una de cada 2 personas con edades que van de los 35 a los 49 años que han usado una o más terapias alternativas. En 1997, el número de visitas a los practicantes de terapias alternativas excedió en 243 millones al de las llevadas a cabo a todos los doctores de atención primaria; por lo general el procedimiento alternativo se solicitaba para las patologías crónicas, los síndromes y el dolor. La utilización de terapias alternativas es más prevalente entre la población blanca, femenil, y de elevado grado cultural y económico (con ingresos que sobrepasan los 50.000 dólares). Existe una importante coincidencia entre los estudios hechos sobre que una de las razones, entre otras, por las que los individuos recurren a las medicinas alternativas y complementarias, es el interés y más grande entendimiento de la forma en

Medicina Tradicional

La medicina indígena tiene el objetivo de que el paciente recupere su estado natural de armonía; esto se consigue ayudándolo a que se reconcilie con Dios, con su familia y con la naturaleza, es una medicina elección ya que no está comprendida en el término de medicina alérgica o usual, métodos de curación de esta forma, ejemplificando, el hecho de que una persona está enojada se debería a que no ha digerido sus emociones o vivencias, tiene un coraje entrelado; esto causa daños en su estómago, vómito y que tenga los ojos amarillos por el exceso de bilis; en atención a ello, el doctor indígena le ofrece un procedimiento que despeje su coraje. Entienda que cuando esta falta de armonía afecta de forma negativa en los órganos, los cuales se nutren de la energía de manera que se equilibra la energía, se optimiza los órganos. Entonces, al soler, el curandero está transmitiendo una energía cualificada, está pidiendo sea aquel medio que lleve la energía de salud al paciente. Especialidades lo anterior, cuando a que se identifique a la medicina indígena sólo con la rama de las limpias, ha perjudicado mucho a su historia, y a que tal

Cita Bibliográfica

Caridad; F. (1996). Sistemas de atención de salud. Recuperado de Scielo.sld.cu

Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM); 1989.
Recuperado de salud.gob.mx

Katz; D. (2003). LA INTEGRACIÓN DE LA MEDICINA CONVENCIONAL Y NO CONVENCIONAL. Recuperado de paliativossinfronteras.org

TUKARI (2011) Medicina tradicional indígena. Recuperado de udg.mx